

# 府中校 たまねじトピックス



## 平成28年9月修了式

修了生の皆さん、おめでとうございます！



9月26日、府中校アリーナにて、修了式を行いました。  
3か月から6か月の訓練を修了した96名の門出を祝うように、晴れやかな天候となりました。  
校長からは、「苦しいこともあったと思いますが、訓練を修了したことに敬意を表します。どうぞ自信を持って下さい。」というねぎらいの言葉と、「心身の健康と日々学ぶことを大切に、ぜひステップアップして下さい」という励ましの言葉がありました。  
就職活動を継続される方にも、引き続きできる限りの支援をさせていただきます。  
府中校一同、皆さんのご活躍を心よりお祈りしております。

## 平成28年10月入校式

～ようこそ府中校へ～



10月3日、府中校アリーナにて、10月入校生の入校式を行いました。  
今月から、新たに123の方が府中校の仲間として加わります。



校長は、「初めて取り組む内容でも、先生方に質問等をして早めに理解するよう努めれば大丈夫ですので、安心して下さい。訓練を通して自分の強みを発見し、自らのキャリアを築いて下さい。」と、祝辞の言葉を述べました。

来賓のハローワーク府中反町業務部長からは、「府中校で学ぶことは必ず役に立ちます。府中校と連携し、皆さんを支援していきますので、ぜひ活用して下さい。」との言葉を頂きました。